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6月13日
午後１時～

町　長

町外勤務者の通勤支援はできないか

割引支援等宿泊施設の利用拡大を図
る考えは

町　長
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バレイショの振興
策について

抵抗性種苗生産事業の成果と今後の
種苗確保対策は

町　長
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表

　
川
上
　
勇

シルバー人材センターの活用等収穫
作業の労働補完対策は

基幹産業の後継者
育成について

長島型就農支援事業はできないか

1
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モ
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タ
ー
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鷹巣診療所につい
て

鷹巣診療所整備の進捗状況について 町　長

総
務
民
生
常
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員
会
代
表

林
　
義
明

施設整備計画について

光ファイバー施設
整備について

町　長

基金の状況につい
て
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番
②

2 ①

3 ①

行政もサポート体制を図るべきでは
ないか

町　長

道の駅（指江）周
辺の観光の強化策
について

今回の掘削で湯量が豊富なことか
ら、観光客の増加対策として足湯が
できないか

町　長

6月14日
午前10時～

ゆとり取り戻す対策による子供達へ
の教育の影響は

教育長

3
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（
モ
ニ
タ
ー
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指江古墳群周辺の
整備はできないか

町道﨑野線から古墳群までの橋を含
めた道路整備を

町　長

古
田
　
一
博

駐車場、トイレの設置を

日本マンダリンセ
ンターのみかん園
の充実を

現状は（森林整備・除間伐など） 町　長

対策は（間伐材の利用など）

学校教育現場の状
況について

教員の過重労働問題は 町　長

備
考
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イノシシの被害対
策強化について

被害対策の現状は 町　長

補助事業と捕獲報奨金について

浦
　
弘
成

今後の対策の強化策は

林業の現状と今後
の対策について
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条例化の具体的内容は

長岡技術科学大学
の誘致について

キャンパス誘致の場所は 町　長

キャンパス誘致の時期は
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空き家対策につい
て

空き家の実態調査の結果は 町　長

条例化の時期は

小
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